



Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

das Virus wirkt - insbesondere das TENNISVIRUS.

Daher wollen wir trotz aller widrigen Umstände versuchen, die

Konzern-Tennis- Mannschaftsmeisterschaft 2021

im Rahmen der gegebenen Möglichkeiten durchzuführen.

Die Meisterschaft wird umstandsbedingt voraussichtlich im Zeitraum von Ende Mai bis Anfang September 2021 stattfinden, wobei grundsätzlich die Durchführungsbestimmungen des Vorjahres beibehalten werden sollen.

Eine Mannschaft soll daher zumindest 4 SpielerInnen umfassen (4 Einzel- und 2 Doppelspiele je Begegnung). Die Zusammensetzung einer Mannschaft sollte sich nach Unternehmen, Standort, organisatorischer oder kultureller Zuordnung etc. ergeben (Einzelnennungen werden einvernehmlich, sinnhaft zugeordnet).

Jeder Mannschaft steht es frei, als Damen- oder Herrenteam, oder auch in gemischter Aufstellung (Damen und Herren) anzutreten. Bei genügend Interesse, wird auch ein **eigener Damen-Mannschaftsbewerb** durchgeführt.

Teilnahmeberechtigt sind alle MitarbeiterInnen sowie KollegInnen in ATZ, Vorruhestand, Ruhestand und Freie MitarbeiterInnen (wenn bereits 3 Monate im Unternehmen beschäftigt) etc., der Konzernunternehmen sowie „befreundeter“ Unternehmen (z.B. EGG).

Die Teilnahme ist gratis, die Spiele können auf den Tennisanlagen der Energie Steiermark oder auch auf angemieteten Plätzen ausgetragen werden.

Die detaillierten Durchführungs- und Rahmenbedingungen, die Auslosung, die Festlegung der Spieltermine, die Ranglisten und Mannschaften werden im Rahmen einer Mannschaftsführerbesprechung am

Mittwoch, 19. Mai 2021 um 16.00 Uhr

diskutiert bzw. beschlossen.

Ort und Organisation (zB teilweise über MS Teams) der Besprechung wird noch gesondert an die gemeldeten Mannschaftsführer bekanntgegeben!

Die **Nennung** der Mannschaften wäre unter Angabe von Namen und Tel.Nr. des Mannschaftsführers sowie durch Anführung der Rangliste (die Reihung der Spieler bitte nur nach der Spielstärke bzw. auch der organisatorischen Zuordnung vorzunehmen) bis spätestens

Montag, 17. Mai 2021

an Koll. Johann Hubmann (johann.hubmann@e-steiermark.com , Tel. 0664/616 63 50) zu richten.

Sollten einzelne Spieler Interesse an einer Teilnahme haben, so ersuchen wir um Benachrichtigung per e-mail oder Telefon. Wir werden versuchen, diese in eine Mannschaft zu integrieren.

Für weitere Informationen und Rückfragen steht auch Kollege Gerd Sekera (0664/616 4887) gerne zur Verfügung.

In der Hoffnung, dass viele Kolleginnen und Kollegen an unserem „Tennis-Lockup“ teilnehmen, verbleiben wir

mit sportlichen Grüßen

Für die Betriebssportgemeinschaft

Erich Schober eh

Für die Turnierleitung

Johann Hubmann eh Gerd Sekera eh